

SHYC, la première régates de l'été

Le Sant Hernot Yacht Club n'a plus besoin d'être présenté. Ce club de voile qui fête cette année ses quinze ans à une fois de plus réussi à animer le plan d'eau de l'anse de Morgat ce dimanche.

La Coupe de la Société des Régates de Morgat est au fil des ans la régates qui annonce le début de la saison estivale. Il s'agit de la réédition de la première régates officielle jamais courue à Morgat. Cette course a eu lieu le 12 septembre 1886 sous les auspices de la Société des Régates de Morgat créée en 1884. Cette année, 16 croiseurs (bateaux habitables) ont répondu présents à l'invitation du SHYC pour s'affronter sur un parcours de 12 milles nautiques (environ 22 kilomètres). Un vent de sud de 15-18 nœuds a offert les conditions idéales pour que tout le monde régates en prenant un maximum de plaisir.

Après deux heures de course, c'est l'équipage douarneniste de « Insolent » qui s'impose de quelques secondes devant « K-Dora » mené par Daniel SENECHAL. La troisième place a été remportée par un des équipages du centre nautique de Crozon-Morgat. La proclamation des résultats s'est déroulée en début de soirée au restaurant Della Spiaggia, toujours fidèle aux animations sportives organisées à Morgat.

L'organisation a, cette année, proposé aux autres pratiquants de sports nautiques de profiter des infrastructures mises en place pour la régates. C'est avec beaucoup de dynamisme qu'une dizaine de windsurfeurs et deux catamarans ont fait le show autour de nos régatiers. Ce type de rassemblement convivial et sportif permet aux différentes pratiques de se rencontrer, de se découvrir et de mieux se connaître.

Le SHYC a également invité le CNCM (Centre Nautique de Crozon Morgat) avec un double objectif : celui de leur permettre de communiquer sur un nouveau support : le Fareast 19 sur lequel, dès jeudi, des régates dites de match race (même principe que la Coupe de l'Amérique) seront organisées. L'autre intérêt est de faire se rencontrer deux générations, les jeunes sportifs habitués à la voile légère avec les moins jeunes possédant des croiseurs. Certains d'entre eux voudront alors peut-être naviguer ensemble lors des prochaines régates du SHYC.

Solliciter les windsurfs offre aux régatiers habitables et au public une fenêtre sur les nouvelles évolutions techniques telle que les foils, ces appendices permettant à la planche de « voler » et ainsi d'augmenter considérablement sa vitesse. Les planchistes ont quant à eux pu rencontrer une organisation disposant d'équipes et de moyens pouvant les assister dans leur pratique, notamment en leur installant des parcours.

Le prochain rendez-vous du SHYC est fixé au 25 juillet où les croiseurs s'affronteront sur un parcours de trente milles en baie de Douarnenez. Il s'agit de la régates phare du club qui réunit chaque année près de 25 bateaux venant de Brest, de Douarnenez et d'autres ports du Finistère.

Plus d'informations sur les manifestations du SHYC et renseignements sur le site www.shyc.fr